

270 Hagley Road d. 24. November 33  
Birmingham 17

Lieber Karl Barth!

Sie werden sich sicherlich noch meines Vaters, Eberhard Arnoldy, erinnern, der früher des öfteren mit Ihnen gemeinsam arbeitete. Und werden Sie vom Bundeshof wissen, einer Gemeinschaft, die in Farnevaux bei Schleiden gegründet, später einen Hof in der Rhön erwarb, und heute ca 140 Menschen vereinigt, von denen ca 60 Kinder sind, teils den 20 Familien der Mitglieder angehörend, teils aus der sozialen und rittlichen Welt unserer Berghäfen entstammend. Die Lebensweise der Bundeshäfer beruht auf den Prinzipien der Gebote Christi in der Bergpredigt, in den Abschiedsreden, und in ihrem glanzenden Leben, und auf der Tatsache der Brüderlichkeit. Paulus schreibt mit das in Epheser 4:12: Einheit, Gemeinschaft und einen rittlichen neuen Leben in der Einheit aus.

Der Staub wird als eine gräßliche Ordnung Gottes für die unvollkommene, unchristliche Welt angesehen, und ihm nur zweit die Mitzwang verschont, als seine Gesetze und Forderungen der Gebote Christi widersprechen. Das wäre in den kürzesten Wörtern das Wesen des Bundeshofes.

Wir haben seit vielen Jahren nicht mehr an der Tagsschule teil-

gerungen, sondern eine Einwirkung auf  
unsere Zeitgenössen nur durch unser  
christliches Leben und das <sup>unverfehlte, wie</sup> ~~heute~~ auf das  
Unbegreifliche Wort Gottes angestellt,  
wobei uns immer klar war, dass alles  
von Gott bestimmt wird der Glorie und  
des Un, das Wort und das Kreuz,  
und dass diese Dinge zusammen  
menglich sind.

Nach den Wahlen nun, in denen wir  
unsere Glorie besiegten, best die Reichs-  
regierung mit entschlossener unsrer Ge-  
meinschaft aufzulösen, falls wir uns  
nicht gleichschaltend lassen.

Wir aber gehörte uns Christus und sei-  
nen Reich an, und sollte lieber Tod  
und Verfolgung, ja der Tod auf uns  
nehmen, als ihm aus Feigheit und  
Angst um Sout und Lebe an die  
Märkte der Welt zu verwater.

Da wir durch unsrer Gewissheit gesam-  
ten sind, unsrer <sup>et</sup> Lebe fortzusetzen  
da uns die Brüder- und Liebes gemein-  
schaft unbedingt zum Glorie als ei-  
ne d'iesem kostwürdende Frucht giebt, lasse  
te wir uns nicht aufpliessen lassen, zu  
den unsrigen Deutschland verlassen. Das  
bedeutet, dass wir hoffen und da-  
ne die Möglichkeit uns zu ernehren,  
mit Kindern und schwangeren Frauen  
auf der Straße liege, zumal uns bis

Jetzt ka's anderes Land der erste Einfall  
gebe will.

Die Verfolgung von Christen allein  
um ihres Glaubens und des obiges  
erwähnenden Tuns will, wie der chines.  
che Regierung bei aller ersten Christen  
der Welt sehr schade. Dem politischen  
Grunde für unsere Auflösung gibt es  
nicht, da wir weder Liberalen, noch Sozia-  
listen noch Kommunisten sind, nicht  
einmal Pazifisten, da wir die Unven-  
digkeit des Gesetzes in der christlichen  
Staat anerkennen, uns nur als Christen  
wählen, an ihr Tore zu habe, mit unserer  
unserer Seligkeit, sondern nur als reinen  
Zeugnisses der Wahrheit will. Es han-  
delt sich also nur eine ungerechte  
Christenverfolgung. Was man nicht ver-  
stehen, dass Staat, der will zuchristen-  
gebunden zu verhindern, diese schwere Schuld  
auf sich zu laden? Trotzdem ist die  
Dinge beweisen kann, sowie es in der  
englische Presse, und in den schweizer-  
und amerikanischen (Länder, wo wir  
sehr bekannt sind) ein großes Aufse-  
her erregt, und sehr oft Deutschland  
angemessen werden.

Wir bitten Sie daher, um dies am  
doppelten Besuchspunkt aus: der Schade  
für die Gemeinschaft selbst, und für

die deutsche Regierung, was zu helfen,  
sowit Sie es wolle und können. Wir  
haben uns schon an den Reichskanzler  
selbst, an das Inneministerium, an  
den Reichsbischof und an die für uns  
zuständige Behörde in Kassel gerichtet.  
Vielleicht wisst Ihr eine Weg der Hilfe.

Eine Kompromiss ist es für uns  
freilid nicht. Wir sind bereit, alles  
zu tragen, was uns allein von Christi  
Wille aufgeht und, im Predigen Gla-  
btes an seine Kraft. Ihnen gebühre wir  
an bis an unser Ende, und vor keinem  
tag uns nicht mehr mit dem durch  
sein Leben und Sterbe überzeugende  
nach Märtter vernichten, damit sein  
Ergnis rein und unvermisch bleibe.  
Das ist der an uns ergangene  
Auftrag.

Mit der Bitte Ihr Möglichstes zu  
tun, die Regierung an dieser Stelle  
zu verhindern, nur Christi willen!

Ihr

Eberhard B. X. Arnold.

Es geht sehr! Es ist bis heute, soviel ich weiß,  
nichts Erfülltige Geschehen, die Farbe liegt  
nur zur Entscheidung beim Inneministerium.  
Dort scheint es ziemlich klar, wie diese entscheiden  
sind, wenn nicht schnell eingegriffen wird.